



Neue Raiffeisenbank in Frasdorf

Beitrag

Nachdem die Bauarbeiten am neuen Wohn- und Geschäftsgebäude in Frasdorf endgültig abgeschlossen waren, lud die Raiffeisenbank Aschau-Samerberg eG am 15.06.2024 zur offiziellen Eröffnungsfeier ein.

Der Vorstandsvorsitzende Christian Trattner begrüßte zur Feierstunde über 50 geladene Gäste und Mitarbeiter. In seinem Grußwort dankte er allen Beteiligten, die zur Verwirklichung des Bauvorhabens beigetragen haben. Durch die gute Organisation sei die 2-jährige Bauphase reibungslos verlaufen. Den Segen für das neue Gebäude spendeten im Anschluss die evangelische Pfarrerin Julia Offermann und der katholische Pfarrer Hermann Overmeyer gemeinsam.

Für den Bürgermeister Daniel Mair hielt Christian Trattner im Anschluss noch eine Überraschung bereit. Als Dank für die Unterstützung und die gute Kooperation während der Bauphase spendet die Raiffeisenbank Aschau-Samerberg eG 1.000,00 Euro für die Jugendarbeit im Ort.

Bericht und Bilder: Raiffeisenbank Aschau-Samerberg eG





Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. Frasdorf
4. MÄ¼nchen-Oberbayern
5. Raiffeisenbank Aschau-Samerberg eG
6. Rosenheim